



# 南風通信

## 園芸委員と応援隊の皆さん ~春花壇~

11月1日(月)園芸委員と川小応援隊のみなさんで春花壇の植え付けを行いました。応援隊からは12名の方が参加して下さいましたが、苗の数が6月の植え付け(秋花壇)より2割ほど多かったので時間ギリギリの作業でした。事前に高塚先生と相談して「子どもたちと応援隊の皆さんとの会話が弾むように!」と共同作業を仕組みでみました。面と向かうのではなく、作業をしながらの何気ない会話ができるのではないかと思います。「高塚先生がこれだけのポットを種から育てて世話をしてくださった」と話をしたら応援隊の皆さんはビックリした様子でした。これから厳しい冬を超えて、どんな花を咲かせてくれるのか楽しみです。

## CSD 講座修了しましたが・・・



11月15日(月)『地域学校協働活動推進委員等養成講座』に参加してきました。コロナの関係で8月の1講座が中止となりましたが、4講座を受講してなんとか修了できました。表彰された団体による活動事例の発表がありました。

成功事例がほとんどで、できればもっと多くの失敗談や苦労話が聞ければと思いました。地域学校協働活動推進委員としてやるべきことは(総論では)なんとなく分かっているつもりですが、具体的に何をしたらいいのか? 川小にお世話になって一年を過ぎた今でも○?×?▽?△です。「きっと辞めるまでこんな感じなんだろうな」と思う今日この頃です。

## クラブが終了しました

「コミュニティスクールとしてクラブに関わりたい」という思いから、今年度から新設してもらったインディアクラブ。思うように羽根を打つことができずにテンション下がり気味の子もたち



でしたが、最終日には、対人パスが続くようになり、石原先生や指導者のみなさんと一緒に試合を楽しめるまでになりました。あと数回練習できたらグンと伸びるかな・・・指導者(7人)の皆さんありがとうございました。



### 第3回学校運営協議会

11月16日 第3回学校運営協議会が開催されました。

校長先生から子どもたちの学校生活の様子、CSDからコミュニティスクールの活動が紹介されました。

坂本先生から「地域の人が挨拶をしたら子供にげんな顔をされた」という事例が紹介されました。その話を皮切りにいろいろな意見がだされました。あいさつへの意識づけと地域の人を知ってもらうためのツールとして「あいさつおみくじ」について取り組みの提案があり運営委員のみなさんから了承されました。

「学用品のリサイクルの話」や「茶の実収集の話」や「キセル?の話」で盛り上がりました。教育文化部教育コーディネーターの本目弘昇さんからは、「コミュニティスクールの活動を通じて、地域を愛する子を育ててもらいたい」旨のお話がありました。

### まち探検に行ってきました

2年生と3年生が静波地区の店や事業所を訪問しました。訪問を受け入れてくれるだけでなく、子どもたちのためにいろいろな趣向を凝らしてくれるところもあって恐縮するばかりです。普段はなかなか見ることのできない冷蔵庫の中や裏側、金庫の中を見たり、レジを操作させていただいたり子どもたちは大喜び！「大石ふとん店」では、ご主人から「良い睡眠の大切さ」「寝具の大切さ」を教えていただき、ご両親には「ふとん作り」の実演を見せていただきました。子どもたちは、初めて見る光景に身をのり出していました。

講師のみなさん お忙しいところありがとうございました



あいさつおみくじ

今週の運勢 ★★☆☆☆

知らないことは知らないと言おう

おみくじは家にもちかえりましょう

早寝早起き  
きまぐたに  
規則正しい生活が活気を呼ぶ

はやくねおこ  
せいかつ  
きまぐたに  
せいけつが  
かっき  
よぶ

今週 うんせい・アドバイス

川小応援隊のみなさん

今週のラッキー

7

橙

静波西五丁目町内会  
中川泰典さん



「あいさつおみくじ」については別途おしらせします



**「6年生はばたき学習 夢を語ろう ～川小夢プロジェクト～」の講師として川小応援隊からも6人のみなさんにご協力をいただきました。このようなことは講師の皆さんにとっても刺激になるようです。**